

Der nsw24

sportplatz

Sportcard
nsw24

Netzwerkzeitung für Sport und Wirtschaft

Ausgabe 19, September 2011

Wirtschaftlicher Erfolg und soziales Engagement Clean-Rohr feierte mit tollem Fest 20. Geburtstag

Am 2. September feierte die Clean-Rohr Service GmbH am neuen Standort in der Lichtenberger Herzbergstraße ihr 20-jähriges Jubiläum und viele Gäste kamen. Das imposante Feuerwerk war nur eines der zahlreichen Highlights einer mehr als gelungenen Party. Neben Geschäftspartnern und Freunden feierte auch Prominenz



aus Wirtschaft und Sport, insbesondere der Berliner Eisbären um Starverteidiger Richie Regehr, mit Firmen-Chef Carsten Bugschat und seinem Team.

Die Clean-Rohr Service etablierte sich in den letzten 20

Jahren als feste Größe am Dienstleistungsmarkt in Berlin und Umgebung im Bereich der Kanal- und Rohrreinigung. Das erfolgreiche Unternehmen, seit 2008 auch Mitglied bei nsw24, engagiert sich auch seit Jahren für die

Förderung des Sports, besonders des Nachwuchses. Für Geschäftsführer Carsten Bugschat ist es Herzenssache, als erfolgreicher Unternehmer ein Stück gesellschaftliche Verantwortung zu übernehmen, die im Sport besonders gut und zukunftsorientiert an-

gesiedelt ist. Deshalb unterstützt er seit vielen Jahren die Eisbären Juniors und auch den Boxing Eintracht. nsw24 gratuliert dem Unternehmen und seinem Chef Carsten Bugschat ganz herzlich und wünscht für die Zukunft alles Gute!



Firmen-Chef Carsten Bugschat (re.) mit Richie Regehr

